

Harald Strassner

Johann Steinergasse 12  
2630 Ternitz  
Tel.: +436643801000  
Mailto: harald@strassner.tv



## Lebenslauf

Am 10.03.1967 wurde ich als Sohn des ÖBB- Bediensteten Karl Strassner und der Hausfrau Maria Strassner, geborene Wurm, in Wr. Neustadt geboren. Ich bin Österreichischer Staatsbürger und ohne Religionsbekenntnis.

Nach der Absolvierung der Volkschule von 1973 bis 1977 in Felixdorf, besuchte ich von 1977 bis 1981 die Hauptschule ebenfalls in Felixdorf. Als neunte Schulstufe besuchte ich von 1981 bis 1982 die HTL Wr. Neustadt, Sparte Hoch und Tiefbau. Da ich aber mein Berufsziel Tischler in dieser Schule nicht erreichen konnte entschloss ich mich zu einer Lehre.

In der Zeit von 09.08.1982- 08.08.1985 absolvierte ich eine Tischlerlehre bei der Fa. Halbwachs in 2603 Felixdorf und legte die Gesellenprüfung erfolgreich ab. Meine Gesellenzeit als Tischler dauerte mit einer Unterbrechung durch den Wehrdienst von 01.04.1986 bis 30.11.1986 noch bis zum 09.12.1986 an. Das Dienstverhältnis wurde aufgrund von Arbeitsmangel in beiderseitigem Einverständnis gelöst.

Am 10.12.1986 begann ich meine Tätigkeit bei der Fa. FEG in Wr. Neustadt. Meine Aufgabe war die Produktion und die Montage von Kunststofffenstern und Türen in Akkord. Das Dienstverhältnis endete mit 09.06.1988 ebenfalls in beiderseitigem Einverständnis.

Vom 13.06.1988 bis zum 11.11.1988 war ich bei der Fa. Almaxal in Neudörfel beschäftigt. Meine Aufgabe war die Montage von Aluminiumfenstern. Das Dienstverhältnis endete durch Kündigung Dienstgeber.

Am 24.04.1989 begann meine Tätigkeit im Verkauf bei der Fa. Gilswert in Gumpoldskirchen. Meine Aufgabe war das Verkaufen von Fenstern, Türen und Loggielösungen im Außendienst. Ich besuchte auch einen Wifi Kurs für Kundenfreundliches Verkaufen im Außendienst. Am 31.12.1989 endete dieses Dienstverhältnis durch beiderseitige Auflösung.

In der Zeit vom 24.04.1989 bis 31.12.1989 war ich für die Fa. Wohnregion im Messe- Möbelverkauf tätig. Auf meinen Wunsch wurde dieses Dienstverhältnis beendet.

Durch den Markteintritt von Media Markt in Österreich bot sich mir die Gelegenheit in den Verkaufsinnendienst zu wechseln. Ich begann meine Tätigkeit am 01.09.1990 bei der Fa. Media Markt in Simmering im Verkauf in den Abteilungen TV/ Portable Audio. Nach ca. zwei Jahren wurde ich zum ersten Abteilungsleiter der Portable Audio Abteilung Konzernweit ernannt. Meine Aufgaben waren der Einkauf von Ware inklusive Konditionsverhandlungen, Preisgestaltung, Warenpräsentation, Werbeprodukte definieren und Personalführung auf Abteilungsebene. Ich wurde auch für Bestückungen neuer Häuser herangezogen.

Aufgrund meines Wunsches nach einem Umfangreicheren Tätigkeitsfeldes wechselte ich am 01.08.1996 zum Media Markt Wr. Neustadt. In der Eröffnungsphase war ich für die Koordination der Handwerker und der Umsetzung des CI in enger Zusammenarbeit mit der Geschäftsleitung tätig. Zusätzlich war ich noch für die Bereiche Zubehör und Portable Audio als Abteilungsleiter verantwortlich. Nach meiner Ernennung zum Verkaufsleiter, zählte zu meinen Tätigkeiten auch die Personalführung von ca. 70 Mitarbeiter, Ladenbaugestaltung, Veranstaltungsorganisation und Unterstützung bzw. Vertretung der Geschäftsleitung. Weiters konnte ich mir durch die Führung der Abteilungen Telekom/Bürokommunikation und Computer umfangreiches Wissen in diesen Bereichen anordnen.

Aufgrund meines Wirkens in Wr. Neustadt wurde ich von der Geschäftsleitung der Media-Saturn BeteiligungsgmbH ab 01.08.1999 als angehender Geschäftsführer in die Verwaltung nach Vösendorf gerufen. Bei meiner Aufgabe im Projektmanagement welches ich Zuge meiner Trainee phase übernahm arbeitete ich an den Vorbereitungen zur Implementierung eines Optischen Archivs, Zeit- und Zutrittssysteme, ARA- Prüfungen und das Projekt Stromliberalisierung. Zusätzlich war ich bei Neueröffnungen für das Gesamte Computersystem des Hauses verantwortlich und entwickelte Verdichtungskonzepte. Auch die Schulung von Bereichsleitern und Verkaufsmannschaften in den Häusern zählte so zu meinen Aufgaben.

Seit 01.08.2000 war ich dann im Saturn Mariahilferstr. zur Unterstützung der Geschäftsleitung als Verkaufsleiter tätig.

Am 07.03.2002 ging ich als Gesellschafter Geschäftsführer nach Linz und übernahm dort die alleinige Geschäftsführung mit Ergebnisverantwortung.

Mit 19.01.2004 war ich dann als Gesellschafter Geschäftsführer, im größten Saturn Österreichs, dem Saturn Multiplex- SCS tätig. Dieses Dienstverhältnis endete auf beiderseitigen Wunsch mit 30.08.2016 nach 26 jähriger durchgehender Beschäftigung im Konzern.

Nach einer Schaffenspause von rund 20 Monaten habe ich dann im Mai 2018 den Selbständigen Vertrieb und Montage von Sonnenschutzprodukten mit meiner

Firma Sonne Schatten Schutz Strassner GmbH ausgerollt. Die Selbstständigkeit hat mich immer gereizt. Auch eine Beteiligungs firma (SSS Beteiligungs GmbH) wurde im Zuge dessen für weitere Erweiterungsprojekte gegründet. Diese Firmen sind nun im Mai bzw. Juni 2025 beide positiv liquidiert, da sich kaum Mitarbeiter gefunden haben, um die unzähligen Aufträge fachgerecht zu erledigen. Die Homepage des Unternehmens welche von mir selbst erzeugt wurde zählte zu den erfolgreichsten in der Branche.

Da ich noch viele Jahre arbeiten möchte, suche ich nun eine Tätigkeit, wo ich meine umfangreich erworbenen Fähigkeiten mit einbringen kann.



Harald Strassner